

# Finanzielle Mittel effektiv eingesetzt

Grundorganisationen  
verbessern  
die politische  
Massenarbeit

Das Sekretariat der Kreisleitung Torgau beschäftigt sich in Auswertung des VIII. Parteitages regelmäßig damit, wie die Grundorganisationen die politische Massenarbeit führen und welche Fortschritte sie dabei erreichen. Gleichzeitig schätzen wir ein, ob die Grundorganisationen die dafür vorgesehenen finanziellen Mittel richtig einsetzen. Die Grundlage dafür bildet der Beschluß des Sekretariats des ZK vom 31. Januar 1971 über die Planung und Verwendung der finanziellen Mittel zur effektiveren Gestaltung der politisch-ideologischen Arbeit in den Grundorganisationen. Welche Erfahrungen haben wir in Verwirklichung dieses Beschlusses gesammelt?

Vom Sekretariat wird bei der Planung und dem Einsatz der finanziellen Mittel von den Aufgaben zur Verwirklichung der Beschlüsse des VIII. Parteitages der SED ausgegangen und gesichert, daß der überwiegende Anteil für die politisch-ideologische Arbeit eingesetzt wird.

## Auf bedeutende Grundorganisationen konzentriert

Bei der Bereitstellung der finanziellen Mittel gelten folgende Gesichtspunkte:

- die Bedeutung der Grundorganisationen für die Festigung der Kampfkraft der Kreisparteiorganisation,
- die von den Grundorganisationen zu lösenden volkswirtschaftlichen Aufgaben,
- die Stärke und Zusammensetzung der Grundorganisation,
- die vorhandenen technischen und organisatorischen Mittel und Möglichkeiten, die die Grundorganisationen besitzen, um eine vielseitige und interessante Arbeit mit den Menschen zu leisten.

In diesem Jahr haben wir den Hauptteil der finanziellen Mittel für die 19 bedeutendsten Grundorganisationen bereitgestellt. Es handelt sich hierbei um die Grundorganisationen volkswirtschaftlich wichtiger Betriebe und Bereiche der Industrie und Landwirtschaft, in denen fast 40 Prozent der Mitglieder und Kandidaten unseres Kreises organisiert sind. So sind zum Beispiel 1971 in den bedeutenden Grundorganisationen die Mittel zu 65 Prozent für die politische Massenarbeit, zu 17,1 Prozent für Organisationsaufgaben und zu 17,9 Prozent für Ehrungen vorgesehen. Mit den Parteileitungen der Grundorganisationen im VEB Flachglaskombinat, im VEB Landmaschinen-

## IN F O R M A T I O N

### Konsultiert und dann gehandelt

Die Parteileitung der Grundorganisation des VEB Förderanlagen- und Kranbau Köthen richtete zur Auswertung des VIII. Parteitages Konsultationsstützpunkte im Betrieb ein. Hier

holen sich die Genossen und Kollegen Rat.

Die Erkenntnis über Weg und Ziel der Beschlüsse des VIII. Parteitages führte in vielen Bereichen zu Initiative und Aktivität. Die Vorschläge der Werktätigen reichen von einer einheitlichen, für alle Konstrukteure verbindlichen Musterberechnung für wichtige Erzeugnisse über die Bildung einer sozialistischen Arbeitsgemeinschaft zur verbesserten Organi-

sation und Selbstkostensenkung der Unterflaschenproduktion bis zu entschiedeneren und rechtzeitigen Qualifizierungsmaßnahmen. Sie schließen auch die Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen ein. So drängen die Kollegen eines Fertigungsbereiches auf Erleichterungen bei Transportarbeiten. In einem anderen Bereich fordern sie qualitativeres Essen für die Spätschicht. Sie sind auch bereit, ihre Forderungen tatkräftig mit durchzusetzen. (NW)